

1º y 2º BIOGRAFÍA

Inma Plaza

Investigadora y profesora
Universidad

Inma Plaza nació en Soria en 1971, y estudió en un pueblo de Soria los primeros años.

Ya con 4 añitos se empezó a interesar por saber por qué ocurrían las cosas.

Y con 12 o 13 años descubrió que le gustaba la Física, así que estudió Ciencias Físicas.

También estudió Ingeniería, y vino a Teruel a trabajar.

Trabaja como profesora en la universidad y ha recibido muchos premios por su trabajo.

En 2014 fue la primera directora de la Universidad de Zaragoza en Teruel, hasta este año 2022, y también ha sido la primera mujer en otros puestos de trabajo.

Ha creado y ha trabajado con un equipo de investigación para mejorar la salud de las personas en el medio rural. Ha ayudado a crear asociaciones, empresas, etc.

Uno de ellos lo recibió en 2018, por parte de la Unizar, Universidad de Zaragoza, le dio el "Premio a la mujer emprendedora".

Ella siempre está estudiando, investigando y aprendiendo nuevas cosas de su trabajo en educación, pero también le gusta mucho montar en bici, escribir poesía o la Historia.

A Inma, como trabaja en lo que más le gusta, no le importa seguir aprendiendo cosas nuevas.

Ella siempre le está agradecida a sus compañeros y compañeras y a la gente que le ha ayudado a seguir estudiando y aprendiendo, sobre todo cuando era pequeña y estudiaba en un colegio rural, porque así podía escuchar lo que la maestra les explicaba a los mayores, que a ella le interesaba mucho.

*Maestros/as: Explicar qué son los conceptos subrayados